

MOVICAR

Aprovechar la Maquila de Nómina para dedicar esfuerzos a la operación de una empresa.

MoviCar es una plataforma de suscripción automotriz que ofrece una alternativa flexible y accesible para todas aquellas personas que quieren estrenar un auto sin la necesidad de tener que adquirirlo y sin desembolsar grandes cantidades de dinero, ni comprometer sus finanzas a largo plazo.

Actualmente operan en

2

estados (CDMX y Edo. Mex.) pero proyectan una expansión al interior de la República a mediano plazo.

Cuentan con alrededor de

20

colaboradores y siguen en expansión

El reto:

Optimizar el tiempo que se dedica a la administración del personal y evitar las multas por errores en el pago de nómina.

Principales desafíos:



Ahorro de tiempo

Buscaban una solución que les permitiera ahorrar tiempo para poderlo destinar a la operación del negocio pues tienen, al menos, 20 incidencias por quincena. Pasaban mucho tiempo resolviendo temas legales y tenían un servicio que era muy costoso.



Evitar multas de la autoridad

A pesar de tener un consultor externo, estaban teniendo multas por parte de la autoridad. Buscaba terminar con esas y cualquier otra sanción.



Registro de incidencias

Les tomaba mucho tiempo realizar los cálculos de nómina y atender temas administrativos de RH como generación de contratos, vacaciones, onboarding, etc.



Administración de personal y pagos de nómina

Al ser una empresa en crecimiento, necesitaban una solución que diera seguimiento a temas de recursos humanos y nómina.



Realmente los temas de administración de personal y nómina, para una empresa en etapa temprana, quitan mucho tiempo valioso que podría destinarse a la operación del negocio. Por eso decidimos que era más inteligente tercerizar este servicio y con Worky encontramos una gran solución a este problema.

Indicadores de éxito con Worky:



Enfoque en operación

Al tener un aliado como el equipo de Maquila de Nómina de Worky y Zentric, la operación general de MoviCar se volvió más eficiente y productiva.



Mejor comunicación interna

El equipo de Maquila de nómina se encarga desde la captura de incidencias, el cálculo y la dispersión de nóminas hasta los pagos a las autoridades (IMSS, SAT, etc.).



Prenómina más rápida

Teniendo Maquila de Nómina, MoviCar no solo ahorra en infraestructura, pasivos y nóminas extras; también lo hace en licencias de Software de nómina, timbrado y almacenamiento de información.



Worky una plataforma bastante amigable e intuitiva, además su equipo brinda un muy buen servicio y una excelente atención.





Recomiendo la Maquila de Nómina de Worky y Zentric porque Recursos Humanos y nómina deben ser áreas de servicio dentro de las empresas, pero cuando estas áreas te están quitando tiempo, recursos y enfoque de la operación del negocio, es mejor contar con una alternativa que te permita ser más eficiente y productivo.

Además son los únicos que se comprometen a garantizar su servicio y asegurarse que no tendremos multas por parte del IMSS y el SAT.

Después de la Maquila de Nómina de Worky y Zentric puedo enfocarme en lo más importante, mi gente y el crecimiento de mi negocio.

Diego Mena

| CEO y fundador de MoviCar